

3/24  
(木)

## かごしま材利用拡大感謝状授与式 安心安全な生活に欠かせない

3月24日、令和3年度鹿児島県森林・林業振興大会褒賞授与式が県庁で開催され、長島町がかごしま材利用拡大感謝状を授与されました。

これは、県内で育成・加工された製材(かごしま材)の利用および推進について、特に功績のあった個人・団体に贈られるものです。

町では、平成24年から木材利用に努めており、令和2年8月に完成した鷹巣診療所をはじめとする町内施設整備においてかごしま材を使用しています。

塩田康一県知事は「森林・林業は安心安全な生活

に欠かせない。今後もさらなる振興・発展に尽力いただきたい」と激励しました。



塩田知事に授与される川添町長

3/26  
(土)

## C&Kコンサートを開催 「いつかここで歌いたい」が実現

3月26日、芸術や文化に触れる目的にした町の自主文化事業で、若者などに人気の男性デュオ「C&K」によるコンサートが開催されました。

5年前に本町を訪れた2人が「いつかここで歌いたいね」という話から始まり、ようやく実現できました。

新型コロナウイルス感染症対策を徹底した上で、当日は町民など約600人が来場。代表曲「ドラマ」や「Y」などに聞き入っていました。

ロビーで入場を待つ来場者ら



熱唱するCLIVYさん(左)とKEENさん(右)